

03.10

Conferencia Valencia

Conferencia "Azalea, la barraca sostenible del siglo XXI". Primer premio de arquitectura en Solar Decathlon Europe 2019.

Azalea es el proyecto de vivienda sostenible que propone el equipo Solar Decathlon UPV como primer paso para conseguir reducir nuestro impacto en el medio ambiente. Tecnología, naturaleza, confort, sostenibilidad y tradición unidos en un proyecto para lograr unos objetivos comunes: sentir, disfrutar y comprometerse con el mundo.

Conferencia a cargo de:

Sergio Martínez Arlandis

Mario Pistoni Pérez

Santiago Sánchez Gómez

María Vázquez Bondía

19:30-21:00h_Conferencia en el patio del CTAV

Sede del Colegio Territorial de Arquitectos de Valencia, C/Hernán Cortés, 6

ACCESO LIBRE

la barraca sostenible

Organizan:

COACV COLLEGI
D'ARQUITECTES
DELACOMUNITAT
VALENCIANA

CTAV COLEGIO
TERRITORIAL
DE ARQUITECTOS
DE VALENCIA